

L'ONU lance une mise en garde sur la division et la situation chaotique de l'Union Européenne face à la crise des réfugiés



Bruxelles, 15 septembre, RHC-EFE.-Le Haut Commissaire de l'ONU pour les réfugiés, Antonio Guterres, a signalé que l'Europe est divisée et vit une situation chaotique: les États membres adoptent leurs propres mesures pour affronter la crise des réfugiés.

Lors d'un débat sur le thème des immigrants au Parlement Européen, Antonio Guterres a précisé que la difficulté du groupe pour approuver des mesures concernant la relocalisation de 120 000 réfugiés, de même que les réponses individuelles de chaque pays mettent en évidence la division de l'Europe.

Antonio Guterres a indiqué que cette situation du bloc entraîne la souffrance, la peur et le désespoir, et crée en plus une image terrible de la région pour le reste du monde.

Par ailleurs, il a qualifié d'urgence absolue la crise des immigrés et a plaidé pour l'application immédiate de la mesure approuvée par les ministres du bloc régional concernant la relocalisation de 40 000 personnes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/69101-lonu-lance-une-mise-en-garde-sur-la-division-et-la-situation-chaotique-de-lunion-europeenne-face-a-la-crise-des-refugies>



Radio Habana Cuba